

主催：日本経済新聞社 共催：UR都市機構 後援：内閣府

官民連携と地域連携で実現する地方創生

～実装に入った地方創生
具体的な事例から考える持続可能な経済循環～

日経地方創生フォーラム「官民連携と地域連携で実現する地方創生～実装に入った地方創生　具体的な事例から考える持続可能な経済循環～」（主催＝日本経済新聞社、共催＝UR都市機構、後援＝内閣府）が1月22日、東京・大手町の日経ホールで開催された。「地方都市再生の実現に向けて」をテーマにしたセッションの講演と議論を紹介する。



地方都市再生の実現に向けて

人々が集い、楽しく活気あるまちを

共催者挨拶



UR都市機構 理事長
中島 正弘 氏

後藤 健市 氏
松本 大地 氏
坂井 文氏

パネルディスカッション

地域は資源の宝庫 工夫次第で価値向上

坂井 地方都市の様々な課題を解決するには、地域資源や特性を生かした安全・快適なまちづくりが不可欠だ。まずはお二人の取り組みについて伺いたい。

後藤 自分の地域には何もないと言ふ人もいるが、実際は資源が多いが、これまで蓄えたノウハウを生かして取り組んでいく。

具体的例として、沼津市のケースでは土地を購入した。自ら体としては、利用目的が定まりなど、われわれは時代に応じて、地域に求められる開発やまちづくりを行ってきたアライドがある。地方都市再生は新たな挑戦の部分が多いが、これまで蓄えたノウハウを生かして取り組んでいく。

URは蓄積生かし新たな挑戦へ

最優先で取り組んできた東日本大震災の復興事業に少し跡が見えるなか、地方都市での取り組みも今後さらに進みたいと考えている。団地等の現場におけるコミュニティーやくらなど、われわれは時代に応じて、地域に求められる開発やまちづくりを行ってきたアライドがある。地方都市再生は新たな挑戦の部分が多いが、これまで蓄えたノウハウを生かして取り組んでいく。



●パネリスト
スノーピーク地方創生コンサルティング
会長兼社長
商い創造研究所／賑わい総研 代表取締役
●コーディネーター
東京都市大学 都市生活学部 教授



後藤 氏



松本 氏



坂井 氏

個性的なヒューマンシティーに失敗を恐れずに入ることが大事

坂井 氏

ヒトに重きを置き持续可能な開発を

坂井 グローバル化するなかで地方都市に大事なことは何か。

松本 生活創造の時代にな

して民間と行政、住民が一緒にない、「ヒトが中心のまちづくり」をした結果、持続可能な工場の構築が移っている。米オレゴン州ポートランドは、1970年代以前は環境汚染がひどかったが、車社会を脱

して個性的なヒューマンシティーは生まれた。米国が環境汚染問題で取り組んでいたところ、遠方から来る訪問者に喜ばれる訪問が多かった。都市をまねるのはなかなか難しい。以前、北海道の小麦畠の中

で食事を味わえるじつらえをしてきた。駅前は「野遊び」をテーマに異業種連携し、自然の中でキャンプやグランピングなど、地方創生のための様々な仕掛け

が重要だ。私は33年間、各地域にある資源を生かす活動を続けてきた。駐車場だった場所を屋台村にしたり、空きビルをシェアリングの場に活用したりして地域の価値を高めている。

現在は「野遊び」をテーマに異業種連携し、自然の中でキャンプやグランピングなど、地方創生のための様々な仕掛けを行っている。今後はビジネスで食事を味わえるじつらえをしてきたところ、遠方から来る訪問者に喜ばれる訪問が多かった。都市をまねるのはなかなか難しい。以前、北海道の小麦畠の中

で食事を味わえるじつらえをしてきたところ、遠方から来る訪問者に喜ばれる訪問が多かった。都市をまねるのはなかなか難しい。以前、北海道の小麦畠の中

で食事を味わえるじつらえをしてきたところ、遠方から来る訪問者に喜ばれる訪問が多かった。都市をまねるのはなかなか難しい。以前、北海道の小麦畠の中

これまでの沼津のまちづくり——鐵道高架を活かして——

沼津市長 賴重秀一氏

糸魚川市駅北大火の復興の向こうへ

糸魚川市長 米田徹氏

基調講演

基調講演

米田徹氏

これまでの沼津のまちづくり——鐵道高架を活かして——

沼津市長 賴重秀一氏

糸魚川市駅北大火の復興の向こうへ

糸魚川市長 米田徹氏

</div